

Obligations liées à la conformité ATEX des actionneurs

Madame, Monsieur,

VALPES dispose d'une notification de production **LCIE 15 ATEX Q 4009** pour fabriquer des actionneurs ATEX. Ceux-ci sont conformes aux exigences de la directive **2014/34/UE** lorsqu'ils sont expédiés.

Pour conserver cette conformité ATEX des produits, vous devez prendre toutes les dispositions nécessaires pour que :

1. Lors de la mise en service, chaque appareil soit accompagné :

- de la notice originale,
- le cas échéant, d'une traduction dans la ou les langues du pays d'utilisation.

Il vous incombe de faire réaliser cette traduction, nos services restant bien évidemment à votre disposition pour vous assister dans cette tâche.

2. La traçabilité soit assurée **jusqu'au client final** :

Vous devez pouvoir produire à tout moment la liste des clients ayant acheté ces produits par votre intermédiaire.

Cette liste doit reprendre les éléments suivants :

- Nom du client,
- Date de livraison,
- Quantité livrée,
- N° de série (*serial number*) (relevé sur la plaque signalétique),
- Année (*year*) (relevée sur la plaque signalétique), .

3. Aucune intervention ne soit réalisée par des personnes non formées à l'intervention sur des installations ATEX par un organisme accrédité ou non habilitées par Valpes.

En cas de non respect de ces 3 exigences, la continuité de conformité ATEX des actionneurs sera interrompue et votre responsabilité pénale et financière pourra être engagée pour fourniture de matériel non ATEX.

Il vous appartient également d'informer vos éventuels revendeurs de ces exigences normatives.

Par ailleurs, les certificats et documents ATEX complémentaires sont disponibles sur notre site :

www.valpes.fr/telechargement/normes-et-certificats.html

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire.



Lionel Repellin · Moirans, 08/09/2021



Nous déclarons sous notre responsabilité que les produits mentionnés sont conçus et fabriqués conformément aux règles de l'art dans le respect des exigences de la directive susmentionnée. L'utilisateur doit cependant observer les prescriptions de montage et de raccordements définies dans les catalogues et notices. Cette déclaration n'inclut aucune garantie particulière ou spécifique.

Valpes

Z.I.Centr'alp • 89 rue des étangs • 38430 Moirans France
Tél. +33 (0) 4 76 35 06 06 • Fax +33 (0) 4 76 35 14 34
valpes-info@wattswater.com • www.valpes.com

Obligations related to ATEX actuators compliance

Dear Customer,

Valpes has a **LCIE 15 ATEX Q 4009** production approval, to manufacture ATEX actuators. These are complying with the requirements of the **2014/34/UE** directive when they are sent.

To keep this ATEX compliance, you have to make all necessary action to:

1. Ensure that, at commissioning, each actuator is delivered with:
 - the original “instructions of use” booklet,
 - if necessary, a translation into the language(s) used in the end user’s country.

It’s your responsibility to make this translation, of course our different Departments staying at your disposal for any help.

2. Ensure the traceability **till the final customer:**

You must be able at any time to produce the list of the customers which have bought these actuators from you.

This list has to include following points:

- Customer’s name
 - Delivery date
 - Delivered quantity
 - Serial number of the actuator (found on the descriptive metallic label)
 - Year of production (on the descriptive metallic label)
3. Forbid any repair or modification of ATEX installations, operated by people not trained by an accredited organization or empowered by VALPES.

In case of non respect of any of these 3 requirements, the ATEX conformity consistency of the actuators will be interrupted and your legal as well as financial responsibility would be engaged for having supplied non-ATEX products.

It lies also with you to inform your eventual retailers of these prescriptive requirements.

You can find other ATEX standards and documentations on our website:

www.valpes.com/download/standards.html

Staying at your disposal for any further information.

Best regards



Lionel Repellin · Moirans, 08/09/2021



We declare under our responsibility that the products noted have been designed and manufactured in accordance with requirements of the directive. Mounting and connecting instructions defined in catalogues and technical data sheets must be adhered to by the user. This declaration does not include any guarantee or certain characteristics.

Valpes

Z.I.Centr'alp • 89 rue des étangs • 38430 Moirans France
Tél. +33 (0) 4 76 35 06 06 • Fax +33 (0) 4 76 35 14 34
valpes-info@wattswater.com • www.valpes.com